

Gemeinderat von Zürich

24.10.01

Postulatvon Luzi Rüegg (SVP)
und Ruth Anhorn (SVP)

GR Nr. 2001 / 528

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im einwohnerstarken Kreis 9 (44'269 Einwohner) eine wirkungsvolle Polizeiinfrastruktur eingerichtet werden kann. Dabei sind sowohl die Varianten einer zentralen Hauptwache, als auch die Möglichkeit von drei Quartierstützpunkten zu prüfen.

Begründung:

Die Kreiswache in Altstetten wurde zu einem Schlummerposten zurückgestuft und der Zweimann-Posten in Albisrieden aufgehoben. Der Notstützpunkt des gefährlichen Grünaquartiers lässt immer noch auf sich warten.

Im Zuge der Umnutzung des Albisriederhauses für Sozialdienste wäre es möglich, Synergien zu nutzen (Telefonzentrale usw.) und gleichzeitig eine Polizeihauptwache einzurichten. Zudem liegt der Standort zentral und ist für den öffentlichen wie privaten Verkehr zweckmässig erschlossen.

